



Romantische Nacht auch für 2022 abgesagt

Drübeck (jni) • Im Kloster Drübeck wird es auch in diesem Jahr keine Romantische Nacht geben. Darüber informierte Kloster-Hausleiterin Julia Trümpelmann zu Wochenbeginn. „Zum einen ist die Unsicherheit durch das Covid-19-Virus noch zu groß und zum anderen herrscht ein Krieg in Europa. Da fühlt es sich einfach nicht gut an, eine solche Veranstaltung zu planen und auszurichten“, sagte Trümpelmann und verwies darauf, dass diese Entscheidung in Abstimmung mit den Organisatoren und auch den Vertragspartnern getroffen worden sei.

Die Romantische Nacht ist seit Jahren der Höhepunkt der öffentlichen Veranstaltungen des Klosters Drübeck und lockte am ersten Sonnabend im August stets mehrere Tausend Besucher an. In den beiden Vorjahren fiel die Nacht wegen der Pandemie aus.

Foto: Jörg Niemann